

BEAUBRUN-TARENTAIZE

Dernier MuzBob pour la fête de la Musique



Jeunes et éducateurs de l'Acars présentent des chansons africaines travaillées avec les musiciens de l'École de l'oralité. Photo Josette GENTE

Muzbob est un projet de création musicale participative avec les habitants du quartier Beaubrun-Tarentaize-Couriot. Le dernier de la saison s'est déroulé, jeudi soir, en extérieur à l'espace Pibarot. Le soir tombe mais le ciel est encore clair lorsque les voix des mécanos s'élèvent et font chuter le brouhaha du public. Sept gaillards interprètent en polyphonie des airs de musique traditionnelle populaire en français et en occitan. Ces amateurs chantent ensemble depuis 6 mois mais leur groupe, les Mécanos, commence à être reconnu. Ils succèdent aux jeunes de la prévention de l'Acars qui ont eu la possibilité de restituer le travail réalisé en partenariat avec l'École de l'oralité. D'autres partagent la scène redonnant à la fête de la Musique, loin des groupes connus et des projecteurs, une certaine authenticité.

Les cafés MuzBob ont lieu tous les derniers vendredis du mois, dans la salle du club Babet. Ce sont des temps de partage de répertoires musicaux venus de tous les pays dont sont issus les habitants de ce quartier à la riche diversité culturelle.